



NOTICIA

Alcalde Alejandro Éder se refirió a escalada terrorista en Cali: 'Inaceptable que en esta semana volvimos a 1989'

El mandatario local expresó su preocupación por los recientes ataques en la ciudad.



Geraldine Bajonero Vásquez

PERIODISTA

10.06.2025 09:26 | Actualizado: 10.06.2025 10:15





Estefanía Mayorga Rincón 

10.06.2025 09:26 | Actualizado: 10.06.2025 10:15



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Alejandro Éder, **alcalde de Cali**, se refirió a la escalada que se está presentando en la ciudad en la mañana de este 10 de junio del 2025, donde se registraron **dos atentados terroristas** casi simultáneos contra establecimientos policiales en Cali.

Según las autoridades, uno ocurrió en el barrio Los Mangos y otro en Manuela Beltrán, donde **hay varios heridos**. Estos ataques se suman a los múltiples ataques armados en Cauca y en el puerto de Buenaventura.

(Lea también: [Francia Márquez rechaza escalada violenta en Cali y norte del Cauca: 'No es posible que se siembre miedo al pueblo'](#))

De acuerdo con el mandatario local, "**los delincuentes pusieron una bomba no es solo al frente de una estación de policía**", sino que hizo énfasis en que es un barrio comercial.



Tres atentados casi simultáneos en Cali. FOTO:REDES SOCIALES

La detonación se dio a las 8:30 a. m., cuando había "gente en la calle. **Lo que estaban buscando era matar caleños**", aseguró Alejandro Éder en una entrevista con *Blu Radio*.

El alcalde dijo que llevan un año y medio haciendo un llamado sobre que es "inaceptable que en Jamundí, esté instalado un grupo de las disidencias que se llama Jaime Martínez, donde tienen además 10.000 hectáreas de coca sembrada como si nada."

Y agregó: "**Desde Cali, hacemos lo posible por la seguridad. Desde que empezó mi alcaldía, hemos invertido 120 millones de pesos en la seguridad**".

(Más: [Valle y Cauca, en alerta | Víctimas de los atentados en Cali cuentan sus testimonios: 'Aturdido y en pánico'](#))



Explosión en Cali, motobomba FOTO:REDES SOCIALES

¿Qué pasó que de repente Colombia está otra vez en 1989?

El mandatario local se hizo un cuestionamiento durante la entrevista: ¿Qué pasó que de repente Colombia está otra vez en 1989? El político hizo mención del atentado contra **Miguel Uribe Turbay, los atentados en Cali y otras regiones del país.**

"No puede ser que desde 1989 a esta fecha, por todo lo que pasamos los colombianos para recuperar la seguridad, por todo lo que pasamos para tener un país más estable, en cuestión de meses, **se está desbarajustando todo**", dijo el alcalde.

Y expresó en el señalado medio de comunicación que **se debe "priorizar la vida de los colombianos y eso se hace de la mano de la fuerza pública"**.

El mandatario enfatizó: "No es aceptable que en esta semana volvimos a 1989, **no es aceptable**. Si uno está comprometido con la paz, tiene que ser en serio, y la

paz en una democracia se garantiza de la mano de la fuerza pública".

(Siga leyendo: [Atención: asesinan a uniformado en medio de un hostigamiento contra estación de Policía en Caloto](#))



Explosión en Cali FOTO:REDES SOCIALES

'La seguridad, el nuevo foco'

Según las declaraciones del mandatario en *Blu Radio*, "en este momento **el foco de todos los liderazgos del país debe estar en unir al país, en abandonar toda esta retórica de odio y polarización, y sobre todo en recuperar la seguridad**".

Y señaló: "**No podemos perder en una semana lo que tanto nos costó en 30 años**".

"No podemos perder en una semana lo que tanto nos costó en 30 años"